## Der Seligenstädter 11/2022

## Bewerbung beim HR1-Radio bescherte 4250 Euro:

Zuwendung für Freunde der HMS

Die Freunde der Hans-Memling-Schule e.V. haben mit der Stadt über die Beseitigung von Stolperkanten im Pflaster des Hans-Memling-Platzes gesprochen und deren Beseitigung verabredet. "Die Aktion "Greenteam" des hr1-Radio war dazu eine willkommene Gelegenheit" berichtet Katia Teubner HR1

willkommene Gelegenheit", berichtet Katja Teubner. "HR1 spielte 4 000 Euro ein, Hörer gaben je 50 Euro als Spende dazu.